

Oertliches und Sächsisches.

R i e s a , 2. Dezember 1910.

D r e s d e n . – Das Amtsgericht Dresden hat eine von dem Reiseschriftsteller Karl May gegen den Benediktiner-Pater Ansgar Pöllmann angestrengte Beleidigungsklage zurückgewiesen. Pöllmann hat im Laufe dieses Jahres in der von Pater Schmidt herausgegebenen Halbmonatsschrift „Ueber den Wassern“ in einer umfangreichen Artikelserie kritische Untersuchungen über den literarischen Wert der Mayschen Schriften angestellt und war zu einem vernichtenden Urteile gelangt: Er hatte May u. a. einen literarischen Dieb genannt.

Aus: Riesaer Tageblatt, Riesa. 63. Jahrgang, Nr. 279, 02.12.1910, abends, S. (2)